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研究協會贊同競標購電 

（吉隆坡 28 日訊）大馬水務與能源研究協會（AWER），支持及贊同大馬能源委員會的

新購電協議採取公開競標的措施，但促請委員會將沒能重新談判購電協議的第一代獨立發

電商列入黑名單，禁止他們投標任何新的發電廠工程。 

該協會主席畢亞拉巴卡蘭今日發文告表示，能源委員會採取公開競標方式來替代第一代購

電協議，是很好的舉措，但同時也要除掉那些爛蘋果能源。 

他說，上述提及的禁令或黑名單，也應包括獨立發電廠的股東們和董事們，其子公司及母

公司，即這些股東或董事也不被允許，通過其他機構來參與任何新的發電廠工程。 

禁第一代發電商投標 

「政府需除掉這些『爛蘋果』，這是正確及常見的商場情況，也將能保護國家的利益。」 

他指出，政府開放競標高達 49％的外資股權，將允許我國擁有更多較好和有效的技術業

者，同時希望通過透明及公平的競標過程，能讓有能力的業者來管理這些發電廠。 

讓有能力業者管理 

另一方面，畢亞拉巴卡蘭表示，實施透明化地電費制定過程也很重要，並呼籲能源委員會

及能源、綠色工藝及水務部審計電供業者的資本和運營成本。 

他說，能源委員會應根據國際標桿水平來標桿與電供服務相關的費用、辨別電供服務和非

電供服務相關的費用。 

「非電供服務相關的費用如運行一所大學的開支，不應加入電費率里。」 

他認為，再投資成本是重要，因為能確保發電和電供系統保持高效，以便減少運營成本，

並認為應廢除特價工業電費率。 

他指出，政府也需確保透明的燃料成本轉嫁機制，以達到合理地燃料成本和發電效率。 
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